

Dirección Editorial

MDO. José A. Félix Carrillo

Coordinación Editorial

Diego Alexis Vargas

Diseño Editorial

Nimzy Sinhaí Meza Jaime

Colaboradores

Iván Rodríguez Jairo Curiel

Dudas y aclaraciones

Comunicación@elnayar.com



Grupo Embotellador Nayar

@GENayarOficial

Contenido

Producto del mes	3
Ollas captadoras	4
Cáncer de mama	6
Calistenia	8
Puertas Abiertas	10
Equipos autodirigidos	13
Recetas para otoño	14
Trivia	15
Cumpleaños	16
Antiguedad laboral	18







El 26 de noviembre se llevó a cabo por tercera ocasión la caravana Coca Cola en Tepic.

Más de 120 mil personas disfrutaron de este espectáculo lleno de magia, duendes y osos polares, dando la bienvenida a las festividades decembrinas.





Gracias Por Compartir La Magia



CALISTENIA

ejercicios de calentamiento y estiramiento



Las actividades que realizamos en nuestro trabajo son muy demandantes físicamente. Permanecer de pie todo el día y/o realizar actividades repetitivas, aumenta la posibilidad de lesiones en la espalda, cuello, brazos y manos.

Una forma muy **efectiva de prevenir** y **reducir** considerablemente el riesgo de lesionarse es **realizar ejercicios de** calentamiento y **estiramiento** antes de iniciar tus labores.

Inicia tu rutina con los siguientes ejercicios:





RECUERDA:

EL NO CALENTAR DEBIDAMENTE LAS ARTICULACIONES PROVOCA CON FRECUENCIA LESIONES QUE REQUIEREN UNA LARGA ETAPA DE RECUPERACIÓN.



Grupo Empresarial Álica y Grupo Embotellador Nayar organizaron una vez más un gran evento en donde los colaboradores y sus familias convivieron y se divirtieron a lo grande.

Las familias participaron en las 30 estaciones de juegos donde pudieron ganar premios, siendo estos un total de 7 mil premios.

Se recibieron alrededor de 3,500 asistentes, mismos que nos visitaron de todo los centros de trabajo de Grupo Embotellador Nayar, los CEDIS Acaponeta, Tuxpan, Santiago, Villa Hidalgo, Compostela, Ixtlán del Río, El Rosario, las Varas, La Peñita, Puerto Vallarta y los CENTROS PRODUCTORES Tepic, San Vicente y Polo Sur Hielo.

Es un evento que se realiza año con año con el único fin de promover la sana convivencia, el compañerismo entre colaboradores y además, que las familias de nuestra gente conozca el lugar de trabajo de sus papas o sus hijos.

Al evento nos acompañaron accionistas, consejeros y gerentes de Grupo Empresarial Álica y Grupo Embotellador Nayar.





27° Entrega de Reconocimientos de Lealtad Planta Tepic

50

El pasado 10 de Diciembre se llevó a cabo en las instalaciones del Centro Productor Tepic la entrega de Reconocimientos de Lealtad 2017 donde reconocimos 152 colaboradores que cumplieron 5 años más de laborar en nuestra empresa. Durante el mensaje del Lic. José Elías Faz Gerente General de nuestra empresa, reconoció el trayecto de Grupo Embotellador Nayar desde su fundación en 1953 hasta nuestros tiempos haciendo una remembranza de los Gerentes Generales que ha tenido a lo largo de su desarrollo como empresa líder en el Estado de Nayarit. Reconocimos también a Don Heladio de los Santos, Vendedor de Piso del Centro de Distribución de Santiago Ixcuintla quien cumplió 35 años de servicio. FELICIDADES a todos los premiados, gracias por ser parte de este crecimiento empresarial.







27° Entrega de Reconocimientos de Lealtad San Vicente

El pasado 3 de Diciembre se llevó a cabo en las instalaciones del Centro Productor San Vicente la entrega de Reconocimientos de Lealtad 2017 donde reconocimos 83 colaboradores que cumplieron 5 años más de laborar en nuestra empresa. En la ceremonia tuvimos

Dinámica" la nueva apuesta hacia la modernización y digitalización de nuestro servicio al cliente además del Lic. Alfredo Félix gerente de desarrollo organizacional.

Y el Lic. Iván Rodriguez Encargado de Equipos Autodirigidos quienes expusieron acerca de la estrategia del desarrollo de personal interno de la empresa. Durante el mensaje del Lic. José Elías Faz Gerente General de Grupo Embotellador Nayar reconoció el trayecto del Centro Productor San Vicente en sus primeros 5 años además del desarrollo que ha tenido el Centro Productor Polo Sur en su posicionamiento en la región turística. Reconocimos también a Don Julián, mecánico automotriz quien tiene una trayectoria de 30 años en la empresa. FELICIDADES a todos los premiados, gracias por ser parte de este crecimiento empresarial.





